



シルバー あんじょう

会員数=1069人
男=645人 女=424人
令和3年11月末現在



女性部会 活動中!



令和2年11月、総務委員会の中に「女性部会」が立ち上りました。

現在5名の委員が、女性会員数の増加と就業拡大を目指し、「女性のお仕事説明会」や「健康体操」、「剪定・草刈り・草取り お助け隊」等の研修会や講習会を開催しました。さらに、女性部会先進地区から学ぼうと、蒲郡市シルバー人材センターの視察を行いました。

今後、有意義な女性会員向けの研修会や講座を企画したり、新たな職種や就業形態を開発したりと、試行錯誤しながら活動を進めて参ります。女性会員一人一人が女性部会の一員であるという意識を持っていただき、今後計画する講習会や研修会等にご参加くださるようお願いいたします。

女性会員の皆さん!一緒に安城市シルバー人材センターの魅力をたくさん見つけ、発信していきませんか!

女性部会長 都築 美千代

目次

念頭のごあいさつ	2
事業推進交流大会顕彰者	2
教えてください!会員さん	3

輝いています!会員さん!	3
--------------	---

年頭のごあいさつ 宴



岩瀬 英行会長

新年あけましておめでとうございます。

皆様方には、お元気で初春をお迎えの事とお慶び申し上げます。

昨年は、当センターの事業運営に格別のご支援とご協力を頂き深く感謝を申し上げます。

また、昨年は新型コロナウィルス感染拡大防止により皆様方の生活、お仕事にも大きく影響を受けた年となりました。一刻も早い日常の回復が期待されます。

そうした中であっても当センターの事業は、市のご指導、ご支援、そして何よりも会員の皆様方のご努力により順調に推移してきており感謝を申し上げます。ただ互助会事業は中止したものもあり残念な結果となっております。本年も皆様方のご協力により一層の推進に取り組んでまいりますのでよろしくお願ひいたします。

今後とも地域住民の皆様に喜ばれ、頼んでよかったですと言つて頂けるセンターを目指すとともに会員の皆様方が入会して良かったと思って頂けるよう頑張っていきたいと思います。

本年も皆様方にとりまして素晴らしい一年となりますようご祈念いたしまして新年のご挨拶とさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。



神谷 学市長

新年、明けましておめでとうございます。安城市シルバー人材センター会員の皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウィルス感染症拡大により、度重なる外出自粛要請や各種イベント等が中止となりました。シルバー人材センターにおいても、定時総会の規模を縮小して開催するなど例年予定していた活動が思うようにできなかったと思ひます。

本年はシルバー人材センター開設から40周年と聞いております。安城市も市制施行70周年という節目の年です。市のイベントは感染拡大を繰り返さないため、従来のような賑やかなイベントの実施は難しいと感じています。市はこれまでのやり方を見直す機会と考えており、貴団体においても、ウィズコロナ時代に適した取組みにチャレンジしていただければと思います。

結びにあたり、貴センターのますますの発展と、会員の皆様のご多幸を祈念申し上げまして、新年のごあいさつといたします。

事業推進交流大会顕彰者



表彰の喜び 牧 仁作（和泉町） この度、愛知県シルバー人材センター連合会より栄誉ある賞を頂き、感謝しております。私は「学習クラブ・はばたき」で、一人一人の子供に応じた学習指導をしています。学習につまずき困っていた子供が、瞳を輝かせて問題を解く姿を見ると、嬉しくやりがいを感じます。このような仕事ができるのも、シルバー人材センター職員の方々の温かいご指導と、シルバーのよき仲間のお陰と感謝しています。ありがとうございました。

●県知事表彰

会員 氏名	表 彰
野村 昭光	長寿会員
鹽山 忠昭	模範会員
長谷部みづえ	模範会員
大参 貞子	模範会員
有村 幹雄	模範会員
塙本 政八	模範会員

(順不同・敬称略)

●連合会 会長表彰

会員 氏名	表 彰
牧 仁作	模範会員
遠山 實	模範会員
田尻 勝弘	模範会員
榎原ひろみ	模範会員
杉浦 國夫	模範会員
沼田 鮎志	優秀役員
加藤 人朗	優秀役員

(順不同・敬称略)



教えてください！会員さん！



空き家管理作業手順は、草刈り→伐採→剪定→事務処理となります。現在扱っているのは、戦後の高度成長を支えられた方々の宅地なので、同世代の者にとって、何か寂しさと悲哀を感じながらの作業です。作業上の留意点として、空き家の持ち主の方のご意向を把握すること、隣接する方に配慮し地境以内に樹木を収めること、経費負担を少なくする為不要な樹木は伐採をする等に心掛けています。仕事の内容によって危険の多い作業ですが、慎重・安全・丁寧に徹していますので、空き家管理はぜひシルバー人材センターにお任せください。

剪定専門員（空き家管理） 加藤 満

質問内容 ①この仕事をやろうと思ったきっかけは？ ②大変なところは？ ③やりがいを感じるところ、楽しいところは？ ④最後にひとこと



加藤 直樹さん



酒井 正志さん



加藤 満さん

- ①勤務時間の短縮、年金受給との兼ね合いも考え健康寿命が伸びることで医療費、介護費の節約ができるから。
- ②夏場の猛暑で、除草したり伐採したりで体力気力の限界。三脚からの転落災害の危険。
- ③仲間や顧客にも貢献でき、人生に充実感を得られる。
- ④使用する車両や道具を一式揃えるには初期投資としてお金がかかる。また、ランニングコストもかかる。

- ①子供の頃から植物が好きで、外出先の庭先や、作業を見ていたこともあって、剪定の仕事をやろうと思った。
- ②足場の悪い段差のある場所、フェンスがあり狭い所、木が密集している所などは三脚の設置が難しく危険。
- ③庭木の剪定をしてお客様が喜んでくださる姿を見ると、とても嬉しく、やりがいを感じる。
- ④最近、スマートフォンを買った。写真撮影やネットの検索、ビデオ通信のやりかたをシルバーの講習で勉強したい。

- ①田舎育ちで、小さい頃からノコギリ・ナタを使っての動きは、慣れていたし好きだから。
- ②動くのが苦にならないのでそう感じない。唯、ケガのないように留意して作業にあたりたい。
- ③お客様からの感謝の気持ちを忘れず、行動力の原点にしたい。
- ④新しい方が入会され、バトンタッチ出来るように頑張りたい。

輝いています！会員さん！

今日は生活支援のお仕事をしてみえる加藤信子さんにお話を伺いました。

★シルバーへの入会のきっかけは？ 17年前、カラオケで知り合った友達のお誘いで。その方は、2人で芸能まつりで唄ったり、すみれ会に入部したり、着付けも習ったりしていました。

★仕事以外にもいろいろされているそうですが？ 今まで民謡を唄ったり、銭太鼓、グラウンドゴルフと仕事以外の生活も充実しています。中でも「相撲甚句」では国技館で披露する程に。好きな事をやらせてもらえたと感謝しています。

★特技が洋裁だとお聞きしましたが？ 自分の洋服を作ったり、リメイクしたりすることは大好きです。シルバーでも依頼を受け、お地蔵様のよだれかけの製作もしました。最近では、高校生が袴の特許を取得する為に一緒にになって様々な工夫をしました。何度も希望を聞きながらの制作でしたが、高校生の思い通りの作品ができ、特許取得の手助けができました。おかげさまで、中日新聞にも取上げてもらいました。

★今一番の楽しみは？ 安祥福祉センターでの麻雀です。以前シルバーの局長をされていた方の勧めもあり、赤いくつのOG4人で健康麻雀を立ち上げ、週3回頭を使い、お喋りもでき、こんな楽しい事はないです。

健康で長生き！毎日笑って暮らしていく様にと犬の散歩、洗たく干し、部屋の掃除を日課にしてみます。終始和やかな雰囲気で取材に応じて頂きました。



加藤 信子さん



中日新聞



安全パトロール

秋には剪定作業は繁忙期となり、朝7時ぐらいになると、軽トラック荷台に脚立等剪定道具を積み込み、剪定現場へ向かいます。

現場では体調管理に気をつけ、ハチや虫刺されに注意しながら、安全作業を行っておられると思います。忙しい中で安全作業が疎かになっていないか、使用道具は安全な物を正しく使用しているか等事故を未然に防止することが重要です。

10月14日朝9時より委員6名で和泉町、高棚町での2グループの剪定作業を視察致しました。2グループ共に安全保護具の着用、未使用道具の置き場、作業者同士の間隔も良かったと思います。これからも剪定安全就業基準を守り安全作業をお願いします。

安全・適正就業委員長 那須 了一



設立40周年記念式典に ぜひご参加を

安城市シルバー人材センターは、令和3年10月1日をもって設立40周年を迎えることができました。これもひとえに会員の皆様、OB会員、歴代役員他関係各位のご尽力の賜物と感謝する次第です。現在設立40周年記念事業実行委員会におきまして、記念誌、記念品、アトラクション等皆様に満足いただけるよう準備、検討しています。記念式典は、定期総会と併せて下記の通り開催いたします。

40周年という大きな節目の式典ですので、会員の皆様には何卒都合をつけていただき、多数の方の出席となるよう切にお願い申し上げます。

副会長(実行委員会副委員長) 加藤 人朗

記

開催日時 令和4年6月24日(金)午後

場所 安城市民会館サルビアホール

設立40周年記念事業協賛

「会員募集キヤッチフレーズ」の入選者決定

9月1日から10月14日まで募集しましたところ、136点の作品が寄せられました。広報委員会で選考した結果、下記の4名の方が入選されました。最優秀の作品につきましては、今後ポスター等に利用させていただきます。たくさんのご応募ありがとうございました。

鈴木 美津代さん

人生前向き 一步前へ!

シルバーで輝こう☆



優秀賞 宮崎 邦弘さん 地域の宝 貴方のスキルをシルバーで

小野 敏治さん シルバーで生かそうあなたの元気と経験

待っています!! ふみ出そう一歩!!

野村 茂樹さん 見付けよう 貴方の笑顔とはりあいを!

シルバーの派遣事業と職業紹介

シルバー人材センターでは、派遣事業や職業紹介など、雇用されることにより発注者の指揮命令に従って働くことができます。そのため、飲食店のホールスタッフや介護補助スタッフ、ドライバーなど、請負契約では受注できない様々な職種に就業することが可能です。

会員は、雇用されることになるため、受け取る報酬は配分金(雑所得)ではなく賃金(給与所得)という扱いになります。また、万が一けがをした場合には労災保険が適用されます。

事務所の入り口にある掲示板には、就業形態別に求人情報を貼り出していますので、気になる求人があれば、窓口で声をかけてください。

	指揮命	雇用主	保険	会員登録
派遣	発注者	シルバー人材センター	労災保険	必 要
職業紹介	発注者	発注者	労災保険	任 意

事務所移転のお知らせ

令和4年10月からシルバー人材センター事務所が総合福祉センター内へ移転となります。移転に際してはご不便をおかけすると思いますが、ご協力をお願いします。

編集後記 「66歳、西島美保子、見事8位でゴール」。アナウンサーの大きな声が響く。パラリンピック女子マラソン視覚障害の部。3時間余で走り切った。障害・年齢を乗り越えた彼女に、頭が下がる。同じシルバー世代として、励みとなる出来事。自分も何かできそうな気が…。◆「百歳でコロナにかかる 悔しさに 負けてなるかと 我に鞭打つ」。百歳の女性の句。彼女の気迫に驚き、元気な顔が目に浮かぶ。同時に、自分の弱い姿も。◆元気に活動している姿は、互いを励まし高め合っていく。まだまだ、世のため人のため、そして自分のために何かできると、心を奮い立たせてくれる。先の二人のように、強い気概を持って、今年もみんなで頑張っていかなくっちゃあ。

内藤 和光